

輝く聖紀を記念して

雅びな稚子舞ひ奉納

市郡下郷社以上で準備

来るべき光輝ある紀元二千六百年記念式典當日市郡下郷社以上の各神社に於ては夫々稚子舞ひを奉納し祭式に一段の時局的感教を添ふる事となり、各市町村から選ばれた奉仕の稚子は此程市内湯殿山社務所にて開かれた講習會に於て「錦舞ひ」「扇舞ひ」の手振りいみじく指導を受け端身を持して只管光榮に輝く西日の日を待つて居るが時局柄とは云へ神前に奉仕する裝束の調度には相當の経費を要するので、雪白の上衣及び袴の袴等洋衣の主要部分はその町村が醸金の上回過するものと觀られてゐる。

税改問題委員附託

平市會廿八日午前再開

平市會は今す日午前十時九萬五千五百八十六圓を招集、開會に先立る青沼市長から署名出願の地元採掘に追加更正豫算(既定五十億)が試掘に變更された旨、まことに議事に移り既報(百九名)の委員會内容の報告あつて、該件を附託したが市税徵費寄附並に取扱費十九萬上、二十八日午前再開の本
國)市税輕減、寄附採納會議に附議することに決定

市税賦徵收條例改正、正午閉會した

菊いもを試作

神谷農試分場の企劃

成績期待さる

縣農事試驗神谷分場では矢

ク技術の熟めな指導の下矢ヶ崎や手はアルコールの使用による、と云つてゐる

に時局下食糧問題解決の一原料になる、と云つてゐる

糸たるべく蔬菜園藝の多角的研究が繰りられてゐる

今年新に試作された「菊いも」が昨今漸く成熟季に入り初の成績が期待されてゐる

北米原産の多年生草本で

英名はエルザレム・アーチョークと呼ばれる。もとアーチョークは歌

入り初の成績が期待されてゐる

北米原産の多年生草本で

英名はエルザレム・アーチョークと呼ばれる。もとアーチョークは歌

入り初の成績が期待されてゐる